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Abstract (en)
The hammer (10) has a hammer shank (12), and a hammer head (13) that is covered with a cover (14) along a part of a peripheral surface. The
cover has varying thickness along the peripheral surface, and the hammer head is adjusted with respect to a position of the peripheral surface
with which the head impacts the strings to be struck. The hammer head is formed as a cylindrical roller body with a rotary axle (11) clamped in the
hammer shank. The hammer head is fixed in a desired rotational position relative to a hammer handle.

Abstract (de)
Ein Klavierhammer für das Anschlagen von Saiten eines Klaviers mit einem Hammerstiel (12) und einem entlang zumindest eines Teils einer
Umfangsfläche mit einer Auflage (14, 24, 24') bespannten Hammerkopf (13), soll dahingehend weiter entwickelt werden, dass er insbesondere eine
wesentlich einfachere und reproduzierbare Abstimmung als aus dem Stand der Technik bekannt ermöglicht, die insbesondere auch reversibel sein
soll. Hierfür wird vorgeschlagen, dass die Auflage (14, 24, 24') entlang der Umfangsfläche mit unterschiedlicher Dichte ausgebildet und dass der
Hammerkopf (13) hinsichtlich der Position seiner Umfangsfläche, mit der er auf der bzw. den anzuschlagenden Saite(n) auftrifft, einstellbar ist.
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